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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Assim como foi liberada para uso de ciclistas, pedimos que esse benefício também seja estendido aos
skatistas de nossa cidade, permitindo-os usufruir do Parque do Sabiá, com horários pré-definidos e regras a serem
cumpridas, democratizando esse espaço tão importante para nossos cidadãos.

solicitação para que seja estudada por esta Fundação, a liberação da pista de caminhas do Parque do Sabiá
para uso de skatistas.

- JUSTIFICATIVA -
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Sala das Sessões, 5 de abril de 2017

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à FUTEL

Ver. Vico



Nome Quantidade

Ver. Vico 1

1Total


